

Bilder aus dem Schüleraustausch Ecuador/Cuenca



So sieht die Landschaft im Nationalpark Cajas aus. Der Nationalpark liegt ungefähr auf 4000m Höhe. Das macht das Atmen natürlich nicht leichter.



Ein toller Blick auf die Stadt. Es war leider ein bisschen diesig an dem Tag.



Ganz tolle Tiere, die sie da im Zoo hatten.



Aber auch einige ganz lustige.



Traditionelles Frühstück in der Altstadt von Cuenca.



Was darf natürlich nicht fehlen...
Richtig, die nationale Speise: Cuy.
Ein riesen Meerschweinchen.



Und als weitere Speise eine tolle Forelle.